



Maiandacht im Priener Kath. Kindergarten

Beitrag

Bei strahlendem Sonnenschein kamen die Kinder des Katholischen Kindergartens Mitte Mai zu einer feierlichen Maiandacht im großen Garten des Kindergartens zusammen. Jedes Kind brachte selbstgepflückte Blumen und duftende Blüten zu Ehren der Heiligen Maria mit. Gemeinsam mit Gemeindereferentin Cornelia Gaiser feierten die Kinder im Kreis ihrer Familien und Erzieherinnen die kurzweilige Maiandacht, lauschten gebannt der Lebensgeschichte Marias und sangen fröhlich ihre eingeübten Lieder. Ein besinnlicher und schöner Moment im Trubel des Alltags.

NEU: Der Elternbeirat veranstaltet regelmäßig ein Elterncafé für alle Eltern im Katholischen Kindergarten. Alle Eltern sind eingeladen, sich zusammen zu setzen, sich kennen zu lernen und miteinander zu ratschen. Nächster Termin: Mittwoch, 22.6.2022, 8 bis 10 Uhr.

Bericht: Regina Hösl – Bilder: Pia Vogt





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kindergarten
3. Mainandacht
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee